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発言の要旨 

１ ＡＩオンデマンド交通実証実験「チョイソコかごしま」について 

(1)実証実験期間 

(2)会員登録者数 

(3)乗車受付数（電話、インターネット）、延べ乗客数、１日最少乗客数、最多乗客数 

(4)受付時の同乗者有無の割合 

(5)乗客の主な使途 

(6)主な問合せ内容 

(7)実証実験に伴い実施したアンケート調査の内容、結果 

 

２ 骨髄等移植ドナー支援について 

(1)令和４年度のドナーに対する助成の見込みと実績 

(2)５年度の直近の実績 

(3)県内の骨髄バンクドナー登録者数 

(4)助成制度を活用した提供者の声 

(5)鹿児島県、県内市町村における助成制度の導入状況 

 

３ 婚活サポート事業及びマリーサポートかごしまＡＩマッチングシステム導入事業について 

(1)本市婚姻数（2000 年から 10 年ごとの推移）及び減少した原因の分析 

(2)婚活サポート事業について 

①目的及び必要性 

②直近５年間の成果（事業を通じた婚約成立数） 

③事業を通じた婚約成立数が減少した原因の分析 

(3)ＡＩマッチングシステム導入事業について 

①中核市のＡＩマッチングシステムの導入状況 

②県「かごしま出会いサポートセンター」の概要及び評価 

③本市が独自に行う必要性 

④導入後に要する費用の見通し 

⑤期待される効果 

 

４ 谷山農林課所管の農業土木費について（人件費等を除く工事関係費） 

(1)令和５年度、平成 26年度、17 年度の当初予算額 

(2)直近３年間（令和２、３、４年度）の当初予算額、決算額 

(3)要望内容と対応状況 

(4)農地整備課と谷山農林課の予算配分の考え方と谷山地域の特徴 

(5)農業土木費の予算についての財政当局の考え 
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５ 霜 出 佳 寿 自 民 党 市 議 団 

５ 木之下慈眼寺団地線の拡幅について 

(1)これまでの進捗状況及び令和５年度の実施状況 

(2)５年度の執行額 

(3)６年度のスケジュール 

(4)対象住民への周知方法 

 

６ 市議会議員選挙、各種選挙に向けた選挙管理委員会の取組について 

(1)本市における過去４年間の各選挙の投票率について 

①市議会議員・県知事・市長・衆議院議員・参議院議員・県議会議員選挙の投票率（前回比較含め） 

②最高、最低投票率の年齢層 

(2)本市の投票率向上に向けた啓発活動の取組と若年層向けの取組 

(3)期日前投票所の変容 

(4)投票所に対する地域の声 

 


